

奨学生の紹介をさせて頂きました。今後ともよろしくお願  
いします。(塚田君)  
奨学生アラム君ようこそお越し下さいました。(森君)  
野村さんにお世話になりました。(長尾君)  
北岡さんにお世話になりました。(森君)  
大分と熊本に行つて来ました。(浜君)  
森会長、長尾幹事にお世話になりました。(塚田君)  
孫の高瀬莉空が世界ジュニアゴルフ7位になりました。(佐野  
君)  
森さんにお世話になりました。(石橋君)

野村さん、写真ありがとうございました。(森君、浜君、蔭久  
君)  
委員長就任。(藤野君、市原君、松村君、大西君、浜君、塚田  
君、山村君)  
米田先生にお世話になりました。(西山君)  
張青さんようこそお越し下さいました。仕事頑張つてくだ  
さい。(森君)  
かまどホールで個展をします。案内状をBOXに入れておき  
ます。時間が許される方は御観覧ください。(北岡君)  
早退お詫び。(片松君、四之宮君、香川君、山村君)

## 会長報告

皆さんこんにちは。今日はテレビで見たい競技がたくさんあったにもかかわらず、ロータリーの例会を選択頂きありがとう  
ございます。出席委員長に成り代わり、厚く御礼を申し上げます。  
前回皆さんにアナウンスした新入会委員予定の百十四銀行の鹿庭哲也さんについて、今日まで皆さんからの異議がなか  
ったのでこの後アナウンスを済ませて8月に入会の予定です。銀行ということで、8月3日のビアガーデンは密になるのでダ  
メ。次週は休みでその次は都合が悪いとのことで8月末の例会からの入会予定です。  
今日は一昨年度の米山奨学生の張青さんがお見えになりました。コロナの関係で去年の最後に例会に来て頂いたのが1  
月か2月かあたりだったかと思いますが、そのまま学校は修了して、丸亀の大倉工業に勤めて1年2ヶ月くらいになります。  
当初は新規材料部に入って中国との貿易の関係の仕事をする予定だったようですが、全く中国に行くことが出来ず、今は  
営業で1年2ヶ月たってとうとう売り上げが立ったそうでございます。1ヶ月分の給料くらいを売ったと。14ヶ月勤めて。相手  
は東京大学大学院です。  
今日はせっかくなのでオリンピックの話とかいろいろな話を話したいと思っていましたが、私は毎週この場に立ちますので、  
あとはゆっくりと張青さんの話を聞いて頂きたい。近況報告とか、皆さんに最終御礼も言えずに終わってしまいましたので  
改めて御礼を言いたいということで今日は休みをとって来られました。張青さんお願いします。

(張青さん)

皆さんこんにちは。いつもお世話になっております。2019年度米山奨学生の張です。  
久しぶりにこの場にお招き頂き誠にありがとうございます。  
この場を借りて、まずは皆様に御礼と、社会人になって自分の近況をご報告させて頂きたいと思ひます。  
去年コロナの影響で、卒業した後に皆様に挨拶をしないまま丸亀に行つてしまいました。学生時代に皆様の支援を頂  
き、奨学金のおかげで学業に専念できて無事に卒業しました。本当に心を込めてありがとうございました。  
その後は卒業した後に、丸亀にある大倉工業に就職しました。大倉工業という会社は、建築材料と住宅業のイメージが強  
いかもしいですが、実は3つの事業部がありまして、1つは建材事業部、それから合成樹脂事業部、もう1つは新規  
材料事業部です。合成樹脂事業部というのはポリエチレンとポリプロピレンの製品の製造と販売をしています。焼酎の紙パ  
ックのような外側の薄いフィルムのシュリンクフィルムも弊社の製品です。新規材料事業部はほとんど高機能フィルムで、  
皆様が乗ってる車にもあるかもしれませんが、日本の高級自動車、トヨタ、レクサスなどのヘッドレストはうちのウレタンフ  
ィルムを一枚使っています。身近なところにあるということでフィルムもやっている会社です。  
張は新規材料事業部に配属され、入社から今年の2月までは輸出実務をしていて、2月からウレタンフィルムの営業を担  
当するようになりました。今コロナの影響で海外の営業が出来ないので国内の営業をしています。  
営業職は輸出の実務より大変ですが、最初取引先に訪問したとき、準備不足で先輩に怒られたり、お客様とのメールの  
やりとりと議事録の作成は苦労しています。いろいろな経験をした上で、やっと7月4日に東京大学大学院にセンサー機  
材としてウレタンフィルムが売れました。この半年頑張つたおかげでできました。自分の知識は限られているので、小さい  
案件しか担当できないのですが、今後自分の仕事を極めて知識豊富な営業マンになり、この社会のニーズを満たすよ  
うに努力していきたいと思ひます。皆様のよき社会に貢献できるような人。自分の職業を通じてロータリーの奉仕精神を  
継続していきたいと考えております。引き続きご指導よろしくお願い致します。

## 各委員長挨拶Ⅱ

例会プログラム委員会 国領委員長  
ロータリー財団委員会 山村委員長  
会員増強委員会 藤野委員長  
奉仕プロジェクト委員会 松村委員長  
社会奉仕委員会 市原委員長

青少年奉仕委員会 橋本委員長  
環境保全委員会 三好委員長  
米山奨学委員会 塚田委員長  
会計 野村君